

DECODEZ LE CODE !



Où doit-on s'arrêter ?



Ce panneau indique un **emplacement d'arrêt d'urgence**, notamment sur autoroute. Cet aménagement de l'accotement permet, en cas de panne ou d'urgence un arrêt plus éloigné de la circulation. Même à cet emplacement, par mesure de prudence, ne restez pas dans votre véhicule. Tous les occupants du véhicule doivent se positionner derrière la barrière de sécurité, en amont du véhicule et porter un gilet rétroréfléchissant. Cela peut sauver des vies !

ALERTE
CANICULE

Pensez à regarder en hauteur. Les panneaux lumineux à message variable délivrent des informations adaptées à l'environnement routier.

Le saviez-vous ?

Les autoroutes concentrent 8% de la mortalité routière. En 2018, 14% des usagers tués sur l'autoroute étaient des piétons. Et n'oublions pas, 1 accident sur 3 du personnel autoroutier a lieu sur la bande d'arrêt d'urgence lors d'une intervention. Ralentissons et redoublons de vigilance pour assurer la sécurité de tous.

Protéger. Alerter. Secourir.

AOÛT - RHONE